
 

 
 
 

PROTOKOLL DER HAUPVERSAMMLUNG SCAP 
schriftlich durchgeführt im April 2021 

 
 
angeschrieben: 40 stimmberechtigte Mitglieder  
 
eingegangen: 23 ausgefüllte Stimmformulare 
 
 
Ausgangslage 
 
Coronabedingt konnte die HV 2020 leider nicht durchgeführt werden. Weil die Situation auch 
im Frühjahr 2021 noch keine HV zuliess, hat sich der Vorstand dazu entschlossen, diese 
schriftlich durchzuführen. Die Unterlagen wurden termingerecht an die stimmberechtigten 
Mitglieder versendet. Das Protokoll der HV 2019, die Jahresberichte, Jahresrechnungen und 
Revisorenberichte für die vergangenen Vereinsjahre 2019 und 2020 waren auf der Homepage 
aufgeschaltet und konnten dort eingesehen werden. 
 
Hier die Auswertung der schriftlichen Abstimmung: 
 
 
1. Genehmigung des Protokolls der HV 2019 

 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

 
2. Jahresberichte der Präsidentin  
 

Jahresbericht 2019:  einstimmig angenommen 
Jahresbericht 2020:  einstimmig angenommen 
 

 
3. Jahresbericht des Technischen Leiters  
 
 2019:    mit 20 ja und 3 Enthaltungen angenommen 
 2020:    mit 20 ja und 3 Enthaltungen angenommen 
 
4. Jahresrechnung der Kassierin  
 

Jahresrechnung 2019: mit 22 ja und 1 Enthaltung angenommen 
Jahresrechnung 2020: mit 22 ja und 1 Enthaltung angenommen 

 
5. Bericht der Revisoren 
 

Revisorenbericht 2019: einstimmig angenommen 
Revisorenbericht 2020: einstimmig angenommen 
 
 



6. Entlastung des Vereinsvorstandes 
 
 Entlastung 2019:  mit 22 ja und 1 Enthaltung angenommen 
 Entlastung 2020:  mit 22 ja und 1 Enthaltung angenommen 
 
7. Wahlen 
 
 Präsidentin:   Priska Lämmler 
 Kassierin:   Jeanette Koller 
 Aktuarin:   Uschi Schreiber 
 Coach:   Irina Epper 
 Beisitz:   Erika Stäger 
 Technischer Leiter:  vakant 
 Erste Rechnungsrevisorin: Ursi Dähler 
 Zweiter Rechnungrevisor: Willi Oberhänsli 
 
Sämtliche Vorstandsmitglieder wurden mit 22 Stimmen bei 1 Enthaltung bestätigt und 
ihr Wirken zum Teil explizit verdankt. 
Unglücklicherweise haben wir es versäumt, bei den Traktanden zur Abstimmung 
unseren Coach Irina Epper unter den Vorstandsmitgliedern aufzuführen und 
wiederwählen zu lassen. Da bei einer ordentlichen HV nur die Präsidentin im Amt 
bestätigt und über die Wiederwahl der restlichen Vorstandsmitglieder jeweils in globo 
abgestimmt wird, betrachten wir sie ebenfalls als wiedergewählt. Die Coach-Funktion 
ist äusserst wichtig für den Schwimmclub. Irinas Auftrag ist es, die Leiterinnen und 
Leiter für sämtliche Aus- und Weiterbildungen anzumelden, damit ihre 
Leiterzulassungen sichergestellt sind. Die durch den Verein durchgeführten Kurse 
müssen jeweils beim BASPO angemeldet werden, damit dem Verein die ihm 
zustehenden Bundesgelder später vergütet werden. An dieser Stelle ein ganz 
herzliches Dankeschön an Irina für die wertvolle Arbeit zugunsten des SCAP. 

   
8. Budget und Jahresbeiträge 
 
Der Punkt war auf der Traktandenliste vermerkt und von den Abstimmenden wurde 
bemerkt, dass dazu keine Informationen auf der Homepage aufgeschaltet waren. 
Tatsächlich ist es so, dass wir bisher kein Budget erstellt haben. Die Jahresbeiträge 
sind während der jetzigen, hallenbadlosen Zeit sistiert, die Beiträge für die Mitglieder 
der einzelnen Schwimm-Gruppen werden nach effektiv anfallenden Kosten bei den 
verschiedenen Hallenbädern errechnet. 
 
9. Allgemeine Umfrage 
 
Ein Mitglied hat angeregt, dass aufgrund der guten finanziellen Situation einmal über 
die Neuanschaffung der Vereinsbekleidung nachgedacht werden könnte. Tatsächlich 
sind entsprechende Bemühungen bereits im Gange. 
 
Appenzell, den 05.05.2021 
 
Die Präsidentin       Die Aktuarin 
 
 
…………………………………    ………………………………… 
Priska Lämmler      Uschi Schreiber 


